

Party auf dem Campus Westend



Ein paar Regentropfen zum Start waren der Stimmung nicht abträglich: Am 29. Juni feierten Studierende, Mitarbeitende und Ehemalige der Goethe-Uni sowie auch jede Menge Bürger*innen Frankfurts ausgelassen auf dem Campusplatz. Uni-Präsident Prof. Enrico Schleiff hatte höchstpersönlich um 16 Uhr das Sommerfest eröffnet. Ein hochkarätiges Musikprogramm, unter anderem mit Lokal-

matador KASI, sorgte durchgehend für eine chillig-groovige Atmosphäre. Das Rahmenprogramm war breit gefächert und reichte von Boule, Bauchtanz und Yoga über die Ausstellung „Pictures for the Human Rights“, Kreativem Schreiben mit der studentischen Literaturzeitschrift Johnny, Escape-Abenteuer und Stand-up-Comedy bis hin zum Austausch über den „Zukunftsdialog Lehre“. Und natürlich war auch wieder

ausreichend für das leibliche Wohl gesorgt. Um 24 Uhr, nach dem DJ-Set von Miriam Schulte, war dann Schluss.

Fotos: Luise Herke (1, 3); Isabelle Hammerschmiedt (2).